



10 Pièces

415 m²

Réf. 018549-BOSCHI26110

1 200 000 €

Visan

Maison à vendre (84820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region vaison la romaine visite virtuelle immersive 3d disponible sur notre site internet. A l'abri des regards, au centre d'un village chargé d'histoire à quelques kilomètres de vaison la romaine , laissez-vous séduire par cette splendide maison de maître avec piscine d'environ 400 m² offrant une magnifique vue sur la vallée et la campagne environnante. Au rez-de-chaussée, vous pénétrerez dans la maison par une belle entrée desservant le salon, la salle à manger avec cheminée, bibliothèque, bureau, office, cuisine avec buanderie. A l'étage, cinq spacieuses chambres, trois salles d'eau, une ...

Vaison la romaine regionimmersive 3d virtual tour available on our website. Hidden away from view, in the centre of a village steeped in history just a few kilometres from vaison la romaine, you will fall in love with this splendid mansion with a swimming pool, offering approximately 400 m² of living space and magnificent views over the valley and surrounding countryside. On the ground floor, you enter the house through a beautiful entrance hall leading to the living room, dining room with fireplace, library, study, utility room and kitchen with laundry room. Upstairs, there are five spacious ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

